
Piriápolis, 19 de setiembre de 2018
Circular N.º 408

Sres. Concejales:
                       Cúmpleme convocarles para la Sesión del día 20 de setiembre 2018 a la
hora 10:00 con 15 minutos de tolerancia a los efectos de considerar el siguiente:

                                          Orden del Día

Nº EXPEDIENTE CONCEPTO

01   Consideración Acta anterior N.º 513

02 Media Hora Previa

03 2018-88-02-00429
2018-88-02-00456
2018-88-02-00460

Manifestación de Ediles.

04 2018-88-01-14835 Espacio para venta de ropa.

05 2018-88-01-08682 Reparación de entrada para vehículo.

06 2018-88-01-15010 Apoyo para evento 1º Desafío Internacional Femenino. 

07 2018-88-01-02932 Vehículos que brindan funciones irregulares. 

08 2018-88-01-14890 Proyecto de producción de plantas nativas.

09 2018-88-01-05839 Referido a situación en vivienda del realojo. 

10 2018-88-01-14773 Proyecto Bike Bar verano 2019.

11 2011-88-01-03427 Denuncia de vecinos por falta de higiene. 

12 2014-88-01-19550 Solucionar problemática en terreno invadido por calle. 

13 2018-88-01-14164 Proyecto Parque Lineal Costero. 

14 2015-88-01-15496 Colocación de lomo de burro. 

15 2018-88-01-14155 Reparación de cruce de calles en Balneario Ocean Park.

16 2018-88-01-13780 Prueba de riendas 30 de setiembre.

17 2018-88-01-14180 Apoyo para realizar evento Carreras 5K y 14K

18 2018-88-01-06703 Hacer llamado para brindar servicio de barométrica.

19 2018-88-01-14017 Taller Cortiazzo

20 2018-88-01-15488 Actividades a realizarse por el Día del Patrimonio. 

21 2018-88-01-15417 Espacio en la feria venta ropa y alimentos. 

22 2018-88-01-15103 Piso de feria artesanías y manualidades. 

23 2018-88-01-15001 Carrera al límite 10 K diciembre 01 hora 17.

24 2018-88-01-02777 Padrón en comodato para construcción de centro comunal.

25 2015-88-01-07786 Apart Hotel en Punta Colorada sin habilitación. 

26 2016-88-01-02816 Camión circulaba con baños químicos derramando contenido.

27 2016-88-01-16778 Emprendimiento Sobre Ruedas. 



28 2015-88-01-09806 Contratación de publicidad. 

29

30

31 VARIOS

32

33

34

35



Acta N.º 514.  En el Municipio de Piriápolis  a los 20 días del
mes  de  setiembre  de  2018  a  la  hora  10:00  en  régimen  de
Sesión  Ordinaria  se reúne  el  Concejo  Municipal  de Piriápolis
con  la  asistencia  del  Alcalde  Mario  Invernizzi.  Concejales
Titulares: Carlos Méndez, Alberto Miranda, Carlos F uentes,

Rene  Graña.  Concejales  Suplentes:  Miguel  Palavicino ,  Olga  Rivero.  Secretario
Administrativo Luis González y en Secretaría de Actas Sub Jefe de 1ª Sabino Zubeldia y
funcionaria administrativa Verónica De León. Se pone en consideración el Acta anterior
N.º 513 la cual se aprueba por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes,
Graña). Media Hora Previa: Graña: 1) Plantea si se realizó la reserva para la compra de
las  motos  para  el  Cuerpo  Inspectivo.  2)  Estuvo  recorriendo  la  piscina  y  plantea  la
necesidad de ayudante de calderista. Zabalo:  Consulta si queda guardia de electricistas
para los casos de apagón de alumbrado.  Fuentes:  Solicita un aplauso para José Luis
Invernizzi como ciudadano de amplia trayectoria que brindó ayuda social, además de su
valía como artista. Miranda:  1) Solicita se agende reunión con la Dirección de Tránsito y
Transporte para tratar el tema de las empresas de ómnibus que circulan por la rambla en
San Francisco. Se realiza Orden de Servicio N.º 42 a Administración Documental. 2) Los
vecinos del Country y Selva Negra solicitan la reparación del puente peatonal que cruza el
arroyo. Rivero:  1) Solicita se repare calle Francisco Soca y Vilardebó, en forma urgente,
ya que se solicitó por Orden de Servicio en el año 2013 y no se ha solucionado. 2) Solicita
saber que se tiene proyectado para el Parque La Cascada porque estuvo recorriendo y
encontró todo muy deteriorado. Méndez:  1) Informa que mantuvo reunión con panaderos
que  reclaman por  la  venta  informal,  solicitan  una reunión con el  Concejo  2)  Llegó  la
partida  correspondiente  de  los  Presupuestos  Participativos  de  Punta  Negra.  3)  La
funcionaria  Giglio  mandó  los  informes  de  la  primera  etapa  y  la  segunda  etapa  del
Presupuesto Participativo, también solicita la entrega del dinero de la tercer etapa para
seguir  con  las  obras.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,
Graña) Resuelven:  Se aprueban los informes presentados, incluirlos en los expedientes
que correspondan.  Palavicino:  1) Concurrió a una asamblea con los nativos de Punta
Negra, había una crítica hacia el Municipio, trató de explicar las acciones llevadas a cabo
y los vecinos entendieron y quedaron conformes. 2) En referencia a la modificación de la
ley de descentralización se ha avanzado mucho, y parte de lo hablado acá, se contempla.
3) “Quiero hacer mías las palabras de Salvador Esqueloto con respecto a la política de
vivienda de este gobierno con respecto a Maldonado, realmente muestra el perfil no solo
en  Maldonado  sino  a  nivel  nacional  con  respecto  al  tema  vivienda.  En  nuestro
presupuesto departamental habíamos asignado, de cada 100 pesos 50 al tema vivienda a
nivel  departamental,  esa plata debería estar reservada. Deberíamos coordinar reunión
con  los  diputados  departamentales  para  darles  nuestra  mirada”.  Alcalde  informa:  1)
Destaca la rápida respuesta de la gente del Municipio con referencia a la turbonada. 2) El
tema de las motos hay quehacer la transposición de rubro y llamado a precios.  3) Al
calderista  se le  puede hacer  un curso,  pero teóricamente después hay que hacer  un
concurso porque el curso no se puede hacer personal. 4) La guardia eléctrica nos significa
horas extras, no podemos dividir la cuadrilla, pero si hay gente a la orden que se llama y
vienen. En su momento se pidió a Maldonado pero no tuvimos respuesta positiva. 5) Se
agradecen  las palabras  del  Concejal  Fuentes.  6)  Lo de  las empresas  de  ómnibus lo
tenemos que hacer. 7) El tema del puente, hay prioridades, hay 54 trabajos en ejecución y
hay montón de cosas que faltan, como por ejemplo lo que decía Olga del  Parque La
Cascada, hay que prolijarlo, los quinchos, la baranda, reforestación, por ejemplo, pero no
nos va a dar la plata para todo. Pero hay cosas de las que no somos responsables. La
ciudadanía  no  entiende  como  es  el  proceso.  Las  emergencias  nos  van  tapando  y



retrasando los planes.  Miranda:  “ Compañeros, yo hace unos 4 o 5 días fui a la radio,
Mario, creo que se lo comenté a Carlos el día de la inauguración del Refugio Transitorio.
Eso que dices yo lo dije en la radio. Nosotros somos responsables hasta donde somos
responsables. Hay muchas cosas que no tenemos respuesta, para mi es una estrategia
política.  A la  Adecuación  Presupuestal  yo  no  voy  a  ir  porque  quedé pegado  cuando
salimos a los barrios para que los vecinos marcaran las necesidades. Yo siento que me
están tomando del pelo. No es culpa de los Concejales del Partido Nacional porque hay
veces que ni ellos son consultados, son decisiones que vienen de más arriba”. Fuentes:
“Quiero decirle a Miranda que para mi es al contrario, tenemos que seguir luchando para
conseguir  más. Deberíamos tener una reunión previa con los capataces y luego llegar
nosotros a una decisión”. Graña:  “Nosotros marcamos las prioridades en base a lo que
nos dicen los capataces. Se han votado muchas horas de retro de banda, que sin dudas
son necesarias, pero nunca escuché que digan que vamos a hacer arreglos a los paseos
públicos que son la imagen de Piriápolis”. Rivero:  “Me parece que tampoco hay recursos
humanos, debería haber una cuadrilla solo para arreglo de parques públicos”.  Alcalde:
“Quizás deberíamos solicitarle a Aseo Urbano que dejen, un día o dos, de cortar el pasto
o barrer para que se dediquen a eso”.  Méndez:  1) “Hoy por hoy sabemos la realidad
política en que está el Municipio, les quiero decir 2 o 3 cositas. Pan de Azúcar tiene 27
inspectores, nosotros tenemos 15, 27 contra 15. Pan de Azúcar hizo 1 ciclovía de 14 Km.
No pongamos blanco sobre negro, la realidad que tenemos es puramente económica. Si
nosotros pudiéramos manejar el presupuesto la realidad sería otra y ahí si  podríamos
decir que somos inoperantes o que somos incapaces. No creo que sea así, creo que no
nos dan las armas para trabajar, de recursos humanos, de materiales, no nos dan las
armas jurídicas. Nosotros planteamos que lo de UTE era un adefesio, no puede venir un
permiso precario. Es mi opinión personal. Yo lo entiendo a Alberto, pero creo que la lucha
la tenemos que dar, tenemos que ir para demostrar que vamos a seguir trabajando unidos
y me consta que todos hemos defendido a ultranza a Piriápolis”.  Manifestaciones de
Ediles: Eexp  2018-88-02-00429.  Exposición  denominada  “Prime r  reciclado  de
plásticos,  enfardadora  de  botellas  plásticas.  Munic ipio  de  Solís  Grande”.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Se toma
conocimiento, pase a Municipio de Solís Grande.  Eexp 2018-88-02-00456. Exposición
“Salud en el Departamento de Maldonado, el trabajo desde la Dirección General de
Vivienda, Desarrollo Barrial y Salud hacia el depar tamento”. Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Se toma conocimiento, vuelva
a  Dirección  Administrativa  de  Junta  Departamental  de  Maldonado.  Eexp  2018-88-02-
00460. Planteamiento ref. a reparación de veredas e n la ciudad de San Carlos.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Se toma
conocimiento, pase a Municipio de Pan de Azúcar. Se comienza con el tratamiento de
los  expedientes: Eexp  2018-88-01-14835.  Espacio  físico  para  venta  de  ropa
americana  a  beneficio  para  viaje  de  alumnos.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Se autoriza en forma precaria, revocable
y sin derecho a indemnización, sujeto a disponibilidad, ad referendum de presentación de
aval  de  la  dirección  escolar.  Notifíquese.  Eexp  2018-88-01-08682.  Reparación  de
entrada de vehículo y vereda para poder circular co n silla eléctrica. Por unanimidad 5
votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)  Resuelven:  Tomado conocimiento
de realizado  el  trabajo,  archívese sin  perjuicio.  Eexp 2018-88-01-15010.  Apoyo  para
evento  “1º  Desafío  Internacional  Femenino  del  Este” .  Por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  El día domingo 14/10 ya está
autorizado otro  evento,  solicitamos al  Club Ciclista  Fernandino  que  pueda cambiar  la
fecha de dicha competencia.  Notifíquese.  Una vez obtenida la  nueva  fecha vuelva al
Concejo.  Eexp  2018-8-01-02932.  Vehículos  que  brindan  funcion es  irregulares  en
Piriápolis.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)



Resuelven:  Agendar  reunión con  el  gestionante  y  Jefe  Inspectivo.  Eexp 2018-88-01-
14890. Proyecto de producción de plantas nativas en  condiciones naturales.  Por
unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  Se
aprueba la colaboración con 3 camiones de arena sucia, pase al Capataz Carlos Lima
para su envío cuando se haga retiro. Eexp 2018-88-01-05839. Referido a situación que
se está dando en vivienda N.º 5 del realojo de Selv a Negra. Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Visto la nota presentada pase
a consideración de la Dirección de Vivienda, Desarrollo Barrial y Salud. Eexp 2018-88-01-
14773. Proyecto Bike Bar verano 2019.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Pase a Sector Administrativo de Higiene para que
informe. Eexp 2011-88-01-03427. Actuaciones por denuncia de vecinos contra el Sr.
Alexis Gómez, por falta de higiene en su domicilio,  sito en Piria 873. Por unanimidad
5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Mantener pendiente.
Eexp 2014-88-01-19550. Solucionar problemática en t erreno invadido por una calle
padrón 67-17312-798.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes,
Graña) Resuelven:  El  Municipio  no  cuenta  con  topógrafo  ni  con  las  herramientas
adecuadas para realizar los trabajos y visto el informe antecedente, pase a la Dirección de
Obras y Talleres a los efectos de atender la demanda. Eexp 2018-88-01-14164. Proyecto
Parque Lineal Costero. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes,
Graña) Resuelven:  El Municipio está realizando la limpieza, si le interesa presentarse a
los  proyectos  de  ANDE,  cuenta  con  el  aval  del  Municipio.  Eexp  2015-88-01-15496.
Colocación de lomos de burro.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda,
Fuentes, Graña) Resuelven:  Pase a Sector Obras para su realización. Urgiéndose, por
estar en los lineamientos de OPP.  Eexp 2018-88-01-14155. Reparación de cruce de
calles en Balneario Ocean Park. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda,
Fuentes, Graña)  Resuelven:  Pase a la Dirección de Obras y Talleres por tener equipo
designado para esa zona. Eexp 2018-88-01-13780. Prueba de riendas 30 de seti embre
desde las 09:00 hs. en estacionamiento del Castillo  de Piria. Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)  Resuelven:  Visto el informe de Cuerpo
Inspectivo se autoriza el predio contiguo al Castillo de Piria, notificar a los gestionantes
que deben coordinar con la Agrupación La Horqueta para la entrega de la llave.  Eexp
2018-88-01-14180. Apoyo para realizar evento carrer as 5K y 14K.  Por unanimidad 5
votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  1)  Se  aprueba  el
evento. 2) Se colabora con 4 baños químicos con servicio. Por Sector Almacenes realizar
procedimiento de compra por el alquiler. 3) Dese conocimiento a Sector Aseo Urbano para
la colaboración con bolsas de residuos. 4) Notificar al gestionante que debe presentar
nota  de  deslinde  de  responsabilidad  del  Municipio.  Eexp  2018-88-01-06703.  Hacer
llamado para brindar  servicios de barométrica.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña) Resuelven:  Se  toma  conocimiento,  archívese  sin
perjuicio.  Eexp  2018-88-01-14017.  Apoyo  para  actividad  planifi cada  por  Taller
Cortiazzo para el día 22/09/2018. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda,
Fuentes,  Graña)  Resuelven:  Se  autoriza  y  se  toma  conocimiento  de  las  gestiones
realizadas por el Concejal Méndez. Eexp 2018-88-01-15488. Propuesta de actividades
a realizarse durante el Día del Patrimonio. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña)  Resuelven:  1) Se autoriza el uso de Casa de la Cultura, dar
conocimiento a Encargada Cristina Castellanos. 2) Agendar reunión del Sr. Alcalde con
Fomento y  Turismo para ultimar  detalles.  Eexp 2016-88-01-16778.  Lugar  físico  para
emprendimiento “Sobre Ruedas” y declaración de Inte rés Municipal. Por unanimidad
5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Se autoriza el cambio
de fecha. Notifíquese.  Eexp 2018-88-01-14187. Reintegro de guardavidas pla ya San
Francisco y solicitud de rampa accesible. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  Mantener  pendiente.  Eexp  2018-88-01-10489.



Ayuda  para  realizar  jornada  recreativa  y  didáctica  para  niños  el  13/08/18.  Por
unanimidad 5  votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña) Resuelven:  1)  Se
aprueban  las  gestiones  realizadas  por  el  Sr.  Alcalde  en  cuanto  al  otorgamiento  de
servicios de amplificación.  2) Realizar reserva y orden de compra por $ 6.500 (pesos
uruguayos seis mil quinientos) para el pago de la amplificación del evento. Siendo la hora
13:30 se da por terminada la Sesión, por tener el Alcalde y Concejales que asistir a la
entrega  de  25  soluciones  habitacionales  en  realojo  de  Selva  Negra,  se  labra  para
constancia la presente que se firma en el lugar indicado UT. supra y fecha mencionada. 

      


